





Conectando con México

Boletín mensual de junio de 2021

Consulado de México en Frankfurt

Mensaje a la comunidad y a los amigos de México

Los saludo con gusto en la edición de nuestro boletín **Conectando con México**.

En este mes destacan los conversatorios con científicas mexicanas en favor de la sustentabilidad y sobre exportaciones a Alemania, así como nuestras participaciones en diversos foros culturales y turísticos, y los enfocados a promover la igualdad y la perspectiva de género.

Igualmente nos unimos a las celebraciones del **mes del orgullo LGBT+**, actividades visibles en Twitter y Facebook, por lo que los invitamos a seguirnos en redes sociales.

En nuestra sección especial dedicada a connacionales que nos inspiran con su talento y su trabajo, conocerán en este número a Eckehard Guillermo Strumps Vázquez, especialista en industria automotriz residente en Rodolfzell, Baden-Württemberg.

Cordialmente
Cecilia Villanueva Bracho



Contenido

- 1
- Mensaje a la comunidad y a los amigos de México..... 2
- Actividades del Consulado 3
 - Mujeres trabajando en favor de la sustentabilidad. Conversatorio con científicas mexicanas residentes en Alemania..... 3
 - Webinario de promoción turística de Chetumal 4
 - Jornada sabatina del Consulado de México en Frankfurt 4
 - Segundo Encuentro Cultural "Mujer Migrante de México y el Mundo" 4
 - Mesa redonda "Revalorizando la cultura con una óptica de género" 5
 - Apoyo del Consulado a las comunidades mexicanas LGBT+ en el exterior 6
 - Conversatorio sobre exportación de productos mexicanos al centro-oeste y sur de Alemania 6
 - Encuentro: "Narrativas de la migración en el cine y literatura" 7
- Cápsulas informativas sobre México 8
 - Conmemoraciones emblemáticas: 100 aniversario luctuoso de Ramón López Velarde 8
 - Las Dunas de Bilbao, Viesca, Coahuila .. 8
 - Mexicanos en Alemania que inspiran 9
 - Eckehard Guillermo Strumps Vázquez, Administrador de Empresas 9
- Anuncios.....10
 - XXV Concurso de Dibujo Infantil "Este es mi México"10
 - Revista Mi Casa México11
 - Bachillerato a distancia B@UNAM.....11
- Información de contacto12



Conectando con México

Boletín mensual de junio de 2021

Consulado de México en Frankfurt

Actividades del Consulado

Mujeres trabajando en favor de la sustentabilidad. Conversatorio con científicas mexicanas residentes en Alemania

El 1º de junio de 2021 el Consulado de México en Frankfurt organizó un conversatorio con científicas mexicanas residentes en Alemania, intitulado "Mujeres trabajando en favor de la sustentabilidad", que incluyó presentaciones sobre desarrollo sustentable de paisajes culturales y sustentabilidad en la movilidad urbana.



Crédito foto: Consulado

En el conversatorio participaron como invitadas las doctoras Pamela Durán Díaz y Montserrat Miramontes Villareal, jóvenes profesionistas laborando en Alemania, especializadas en los ámbitos de sustentabilidad y miembros del Capítulo Baviera y del clúster de sustentabilidad de la Red Global Mx. Durante su presentación, la Dra. Durán Díaz explicó los proyectos en combate de los riesgos ambientales de paisajes culturales en los que ha dedicado su trabajo en los últimos años. Por su parte, la Dra. Miramontes Villareal explicó diversos aspectos y factores para la creación de una cultura de movilidad sustentable.

Por su parte, la cónsul Cecilia Villanueva se refirió a la importancia de que jóvenes expertos mexicanos participen en los ciclos de conversatorios sobre diversos temas que organiza el consulado, en el marco de la promoción por parte de la Secretaría de Relaciones Exteriores del diálogo intercultural de, con y para jóvenes, bajo enfoques innovadores de transversalidad, integralidad e inclusión.



Crédito foto: Consulado

Ambas científicas respondieron a las preguntas y comentarios formulados por el público participante en el evento. Asimismo, coincidieron en que los conversatorios del consulado son de gran apoyo para la difusión de sus investigaciones y de su actividad dentro de la Red Global Mx, todo lo cual les permite vincularse con otros profesionistas mexicanos y alemanes.

La actividad se llevó a cabo en vivo a través de la página de Facebook de esta Representación. El conversatorio puede ser consultado en las siguientes direcciones electrónicas:

<https://www.facebook.com/consulmex.frankfurt.7/videos/475147723544206>

<https://www.youtube.com/watch?v=uFYsazO3soU>

<https://diplomaciacultural.mx/canal/conversatorio-con-cientificas-mexicanas-residentes-en-alemania/>

"Mujeres trabajando en favor de la sustentabilidad"
Conversatorio con científicas mexicanas residentes en Alemania

Acompáñanos a conocer la trayectoria y propuestas en desarrollo sustentable de las doctoras Pamela Durán Díaz y Montserrat Miramontes Villareal

Martes 1 de junio 2021, 17:00 horas - 10:00 horas
 por <https://www.facebook.com/consulmex.frankfurt.7>

Pamela Durán Díaz
 Arquitecta mexicana, Doctora en Urbanismo por la Universidad Politécnica de Catalunya (Barcelona), Posdoctorado en Gestión sostenible de paisajes culturales extremos en China, Mali y México. Posee experiencia como investigadora en temas de gestión sostenible, gobernanza de la tierra, antropologías del agua, paisajes culturales, patrimonio (Intangible), gestión de proyectos de capacitación y colaboración internacional. Actualmente es investigadora científica en el Departamento de Gestión Territorial de la Universidad Técnica de Múnich. Desde 2020 es miembro del Capítulo Baviera dentro del clúster de sustentabilidad de la Red Global Mx.

Montserrat Miramontes Villareal
 Ingeniera mexicana, Doctora en Planeación Urbana y de Transporte por la Universidad Técnica de Múnich. Posee experiencia en administración pública, docencia, investigación y consultoría en el área de planeación urbana y de transporte, en organizaciones no gubernamentales y como consultora ambiental. Actualmente es encargada de Planeación de Transporte y Movilidad en Fürtzenfeldbruck, Alemania. Desde 2020 es miembro del Capítulo Baviera dentro del clúster de sustentabilidad de la Red Global Mx.

Conversatorio moderado por la Cónsul de México en Frankfurt, Emb. Cecilia Villanueva

MÉXICO

Crédito foto: Consulado



Conectando con México

Boletín mensual de junio de 2021

Consulado de México en Frankfurt

Webinario de promoción turística de Chetumal

El 3 de junio, el Consulado participó en el webinar "Chetumal" organizado por la división europea de la aerolínea Aeroméxico, en colaboración con la Secretaría de Turismo del estado de Quintana Roo. En él, el director de ventas de Aeroméxico para Europa, presentó la oferta de vuelos con la aerolínea desde las ciudades de Ámsterdam, París, Madrid y Londres, con vuelo de conexión por la Ciudad de México y con destino final en Chetumal, Quintana Roo. Recalcó también las medidas sanitarias llevadas a cabo antes, durante y después de los vuelos.



Por su parte, miembros de la Subsecretaría de Planeación y Desarrollo Turístico del estado de Quintana Roo, expusieron la oferta turística disponible en el municipio de Chetumal y sus alrededores, en donde hicieron hincapié en las atracciones naturales como playas y cenotes, así como el atractivo cultural y gastronómico de la zona. Finalmente, se hizo mención de las diversas y extensivas medidas de sanidad en la mayoría de los hoteles y restaurantes disponibles en Chetumal.

Jornada sabatina del Consulado de México en Frankfurt

El 12 de junio, el Consulado llevó a cabo su segunda jornada sabatina del año, en la que se brindaron servicios de documentación consular. Se atendió a un total de 46 personas, quienes acudieron a tramitar 2 credenciales para votar y 46 pasaportes.

Segundo Encuentro Cultural "Mujer Migrante de México y el Mundo"

El 14 de junio, el consulado participó en la inauguración del Segundo Encuentro Cultural "Mujer Migrante de México y el Mundo", organizado por el Consulado General de México en Houston, Texas, y la Dirección Ejecutiva de Diplomacia Cultural, que reunió durante cuatro días a 75 ponentes en 16 mesas temáticas.



Crédito foto: Consulado

En su oportunidad, la Subsecretaria de Relaciones Exteriores, Emb. Carmen Moreno, destacó en la inauguración que más de la mitad de migrantes son mujeres y si bien envían menos remesas a México que los hombres, el porcentaje que representan dichas remesas respecto de sus ingresos es mayor. Adicionalmente, las mujeres migran no sólo por razones económicas, sino también por vivir violencia de género o doméstica en sus comunidades de origen.



Crédito foto: Consulado



Conectando con México

Boletín mensual de junio de 2021

Consulado de México en Frankfurt

Mesa redonda "Revalorizando la cultura con una óptica de género"

El 16 de junio, en este mismo Encuentro sobre la "Mujer Migrante", la Cónsul Villanueva participó como ponente en la Mesa 10 "Revalorizando la cultura con una óptica (perspectiva) de género", moderado por Estefanía Ángeles, Directora de la Fundación Javier Marín, y en el que también intervinieron la artista visual Betsabé Romero, la directora de orquesta Josefa de Velasco y la curadora de arte hispanoamericano en el Blanton Museum of Art, Rosario Granados Salinas. Se contó con las palabras de bienvenida y conclusiones de parte de la Cónsul General de México en Houston, Alicia Kerber.



Crédito foto: Consulado

En sus intervenciones, la Cónsul Villanueva destacó los esfuerzos realizados desde las instituciones culturales para dar relevancia o voz a las artistas migrantes en Alemania, bajo una perspectiva de género con una visión extendida incluyendo a la comunidad LGBT+. Igualmente subrayó que para hablar de cultura y migración, hay que hablar también de la comunidad, por lo que dio un breve perfil de la diáspora en Alemania, la cuarta a nivel mundial. Enfatizó que la labor del consulado es consolidar una diplomacia cultural activa que permita abrir espacios para la expresión cultural de todas las voces migrantes bajo una perspectiva de género, y presentó las tareas concretas que se realizan en este ámbito, así como en lo que respecta a la inclusión de la perspectiva

de género en el mundo del arte, y en el ámbito literario y académico.



Crédito foto: Consulado

La Cónsul Villanueva concluyó que mujeres migrantes y artistas se han convertido no sólo en Alemania, sino en todo el mundo, en puentes de entendimiento y vinculación entre sus comunidades de origen y de destino y son no sólo creadoras de su propio arte sino también forjadoras de sociedades más influyentes, diversas y libres, en contraposición al desarraigo y la pérdida de identidad de que sufren algunas de ellas.

El video puede ser consultado en el siguiente enlace electrónico:

<https://www.youtube.com/watch?v=khPWiRiQvSM&t=1864s>

2º Encuentro Cultural
Mujer Migrante de México y el Mundo
HOUSTON / TEXAS / EUA

Mesa 10. Revalorizando la cultura con una óptica de género.

Miércoles 16 de junio
1:00 p.m.(CST)

 Rosario Granados Curadora de Arte Hispanoamericano, Blanton Museum of Art.	 Betsabé Romero Artista.
 Cecilia Villanueva Bracho Cónsul de México en Frankfurt.	 Josefa de Velasco Directora de Orquesta.


Estefanía Ángeles
Directora, Fundación
Javier Marín.
(Moderadora)

Crédito foto: Consulado General de México en Houston



Conectando con México

Boletín mensual de junio de 2021

Consulado de México en Frankfurt

Apoyo del Consulado a las comunidades mexicanas LGBT+ en el exterior

Durante el mes de junio y en particular el 28 de junio, Día Internacional del Orgullo LGBT+, el Consulado de México en Frankfurt llevó a cabo una campaña en favor de las comunidades LGBT+ en el exterior.



El video puede visualizarse en el siguiente enlace electrónico:

https://fb.watch/6qFpDN_4qx/



Conversatorio sobre exportación de productos mexicanos al centro-oeste y sur de Alemania

El 24 de junio, el Consulado de México en Frankfurt organizó, en colaboración con la Dirección General de Impulso Económico Global de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) y la Secretaría de Economía (SE), un conversatorio virtual dedicado a la promoción de las exportaciones mexicanas, particularmente pequeñas y medianas empresas (PyMEs), hacia los seis estados federados alemanes que abarca la circunscripción del Consulado.



Crédito foto: Consulado

Durante el conversatorio, la Cónsul Villanueva pronunció unas palabras de introducción al tema y fungió como moderadora. Se contó con presentaciones por parte del Mtro. Rodolfo Osorio, director general de Impulso Económico Global de la SRE; la Mtra. Liliana Padilla, directora general de Política de Promoción de Inversiones y Exportación de la SE; del Mtro. Gabriel Barreda Ortega, director ejecutivo de la empresa Asociaciones Agroindustriales Serranas S.A. y, por parte de este consulado, el consejero Eduardo Ruiz Mazón, cónsul adscrito.

Las presentaciones versaron sobre la labor del consulado y el perfil económico de la región; el comercio bilateral y el potencial que ofrece el mercado alemán; la estrategia de impulso económico global y las herramientas que brinda el gobierno federal para la internacionalización de productos mexicanos; y el caso de éxito de un exportador mexicano. Posteriormente se realizó una sesión de preguntas y



Conectando con México

Boletín mensual de junio de 2021

Consulado de México en Frankfurt

respuestas y se atendieron las consultas de los participantes.

El conversatorio contó con el registro previo de 439 empresarios, cuyos perfiles se detallan a continuación:

- 75% pertenecen a una empresa
- 91% son MiPyMEs
- 58% tienen experiencia en exportación
- 42% no tienen experiencia en exportación
- 69% ofrecen productos
- 26% brindan servicios
- 48% participantes mujeres

Por sectores, los principales registros fueron en:

- comercio (25%)
- agricultura, cría y explotación de animales, aprovechamiento forestal, pesca y caza (20%)
- industrias manufactureras (14%)
- servicios profesionales, científicos y técnicos (8%)
- otros servicios excepto gubernamentales (3%)
- Servicios de alojamiento temporal y de preparación de alimentos y bebidas (2%)

<https://www.facebook.com/consulmex.frankfurt.7/videos/304276998056436/>

Conversatorio sobre exportación de productos mexicanos al centro-oeste y sur de Alemania

Acompáñanos a conocer el potencial que ofrece el mercado alemán y las herramientas que brinda el gobierno federal para la internacionalización de productos mexicanos

Jueves 24 de junio 2021, 10-12 horas 17-19 horas

por <https://www.facebook.com/consulmex.frankfurt.7>

Rodolfo Osorio, Director General de Impulso Económico Global, Secretaría de Relaciones Exteriores

Liliana Padilla, Directora General de Política de Promoción de Inversiones y Exportación, Secretaría de Economía

Gabriel Barreda, Asociaciones Agroindustriales Serranas

RELACIONES EXTERIORES ECONOMÍA

Favor de realizar registro previo en <https://forms.gle/a12SQqEpeY959szG9> y formular preguntas previas

Conversatorio moderado por la Cónsul de México en Frankfurt, Emb. Cecilia Villanueva Bracho

Crédito foto: Consulado

Encuentro: "Narrativas de la migración en el cine y literatura"

El 30 de junio, la Cónsul Villanueva participó en el encuentro titulado "Narrativas de la migración en el cine y literatura", en el que se proyectó la cinta "Guten Tag, Ramón" y en el que participaron Jorge Ramírez Suárez, director de dicha cinta y Enrique G de la G., autor del superventas "¡Hola, Alemania!", ambos mexicanos residentes en Alemania.

Plataformas digitales | SEDECOS, analistas y expertos

- Data México**: Integra, analiza y visualiza datos en materia de economía, empleo, comercio, educación, salud, seguridad.
- ComerciaMX**: Conecta a empresas con proveedores, clientes, oportunidades de financiamiento y de capacitación.
- ExportaMX**: Identifica oportunidades de exportación por país y por producto.
- MI PYMES MX**: Plataforma para aprender, emprender, vender, crecer, exportar y conocer los créditos existentes para estas empresas.
- Mercado Solidario**: Fomenta el consumo local a domicilio y por adelantado.
- Ruta para exportar**: Guía con los pasos básicos a seguir por las MiPyMEs mexicanas que buscan exportar.
- MI Fracción Arancelaria**: Buscador diseñado para identificar la clasificación arancelaria de productos.
- Calculadora de origen**: Consulta sobre Reglas de Origen y la obligación al pago de aranceles establecidas en el T-MEC por mercancía de interés.

Crédito foto: Consulado

¡Hola, Alemania!

Función especial comentada

GUTEN TAG, (BUEN DÍA) RAMÓN

Participan: Jorge Ramírez Suárez, Enrique G de la G.

30 DE JUNIO 2021 12:00 HRS

Dicho encuentro se llevó a cabo en colaboración con la [Cátedra José Emilio Pacheco](#) de la [Dirección de Literatura y Fomento a la Lectura](#), la [Filmoteca de la UNAM](#), y la sede [UNAM Alemania](#).

El conversatorio puede ser consultado en las siguientes direcciones electrónicas:

<https://diplomaciacultural.mx/canal/frankfurt/conversatorio-sobre-exportacion-de-productos-mexicanos-al-centro-oeste-y-sur-de-alemania/>



Conectando con México

Boletín mensual de junio de 2021

Consulado de México en Frankfurt

Cápsulas informativas sobre México

Conmemoraciones emblemáticas: 100 aniversario luctuoso de Ramón López Velarde

El 19 de junio, el Gobierno de México llevó a cabo el 100 aniversario luctuoso de Ramón López Velarde, quien fue un reconocido poeta originario de Zacatecas. Su obra figura entre las más importantes dentro de la literatura moderna.

El son del corazón

(Ramón López Velarde)

Una música íntima no cesa
porque transida en un abrazo de oro
la Caridad con el Amor se besa.

¿Oyes el diapasón del corazón?
Oye en su nota múltiple el estrépito
de los que fueron y de los que no son.

Mis hermanos de todas las centurias
reconocen en mí su pausa igual,
sus mismas quejas y sus propias furias.

Soy la fronda parlante en que se mece
el pecho germinal del bardo druida
con la selva por diosa y por querida.

Soy la alberca lumínica en que nada,
como perla debajo de una lente,
debajo de las linfas. Scherezada.

Y soy el suspirante cristianismo
al hojear las bienaventuranzas
de la virgen que fue mi catecismo.

Y la nueva delicia, que acomoda
sus hipnotismos de color de tango
al figurín y al precio de la moda.

La redondez de la Creación atrueno
cortejando a las hembras y a las cosas
con un clamor pagano y nazareno.

¡Oh, Psiquis, oh mi alma: suena a son
moderno, a son de selva, a son de orgía
y a son marino, el son del corazón!



Mayor información podrá encontrarse en los siguientes enlaces electrónico:

<https://presidente.gob.mx/discurso-del-presidente-andres-manuel-lopez-obrador-en-el-100-aniversario-luctuoso-del-poeta-ramon-lopez-velarde-desde-jerez-zacatecas/>

<https://www.gob.mx/cultura/prensa/la-obra-de-ramon-lopez-velarde-abrio-las-puertas-de-la-modernidad-literaria-en-mexico?idiom=es>

Las Dunas de Bilbao, Viesca, Coahuila

Las Dunas de Bilbao son uno de los atractivos más importantes del Pueblo Mágico de [Viesca](#), localizado en el Estado de Coahuila, a 225 kilómetros de Saltillo, capital de Coahuila.

Se trata de un área natural protegida cuya extensión consta de 16 hectáreas. Al ser una zona arenosa cubre 50 veces más esta superficie. Este maravilloso paisaje posee atardeceres espectaculares.



Crédito foto: [SECTUR](#)

Fuentes: [Visit México](#); [Pueblos Mágicos](#)



Conectando con México

Boletín mensual de junio de 2021

Consulado de México en Frankfurt

Mexicanos en Alemania que inspiran

Eckehard Guillermo Strumps Vázquez, Administrador de Empresas

Es mexicano, residente en Radolfzell, Baden Württemberg, proviene de una familia bicultural, de madre mexicana originaria de Saltillo, Coahuila y padre alemán originario de Krefeld, Renania del Norte.



Realizó una formación dual alemana en la empresa Willi Betz, una de las empresas de transporte más grandes en Europa y en las que incluyó una temporada de prácticas en París, Francia. Posteriormente, se graduó como administrador de empresas en la Universidad Philipps de Marburg, Hessen. A la par de sus estudios realizó también prácticas en la empresa Volkswagen en la ciudad de Puebla.



Organización y Participación, Exposición SMART INDUSTRY en Guanajuato, México. Crédito foto: Cortesía de Eckehard Guillermo Strumps Vázquez

Más tarde, fue nombrado gerente de logística en Eckerle, empresa alemana con sede en la ciudad de Querétaro. Gracias a su experiencia en la industria internacional, fue nombrado gerente de proyectos en Siemens, primero en México y más tarde en Alemania. Por otra parte, al centrar su trabajo en temas como logística y proyectos internacionales tuvo la oportunidad de trabajar para SEAT, VW y Daimler en Alemania, China, España, Francia y México.

Uno los principales proyectos que Guillermo recuerda de manera especial, fue en el 2016 cuando capacitó a más de 80 mexicanos en temas relevantes como la industria 4.0 y la digitalización, mismo que fue organizado para la empresa Kromberg & Schubert y que incluyó la implementación de una planta nueva en León, Guanajuato.



Capacitación para futuros proyectos a nivel internacional, Stuttgart, Alemania. Crédito foto: Cortesía de Eckehard Guillermo Strumps Vázquez

Actualmente, trabaja para la empresa Marquardt como especialista de planeación de logística, una extensa compañía especialista en productos relacionados con la mecatrónica con 20 plantas y puntos de venta a nivel mundial, una de ellas en Irapuato, Guanajuato. Su enfoque es apoyar desde Alemania la planificación de proyectos de logística internacionales, sobre todo en América del Norte.

Adicional a su trabajo, Eckehard Guillermo es corresponsal de diversas revistas mexicanas de la industria automotriz.



Conectando con México

Boletín mensual de junio de 2021

Consulado de México en Frankfurt

“En mi opinión existe mucho potencial en México. Tiene una situación geográfica favorable, excelentes relaciones comerciales y una economía prometedora con una mano de obra joven y bien preparada. En México están registradas más de 2 mil empresas con capital alemán que han creado 200 mil empleos directos y un millón más de indirectos. Es el país ideal para inversionistas alemanes”, menciona Guillermo.

Además del éxito en su carrera, uno de los orgullos más grandes de Guillermo es el de pertenecer a una familia bicultural, ya que, gracias a su madre, desde la infancia adquirió el idioma español, abriéndole de esta forma las puertas a la cultura mexicana, es por ello que sus grandes logros se deben a esa herencia cultural que le ofrecieron sus padres, así como el apoyo e impulso de su esposa, quien también es mexicana.

Mayor información sobre los artículos y trabajo de Guillermo podrá encontrarlos en los siguientes enlaces electrónicos:

https://issuu.com/clusterindustrial/docs/17_julio-agosto_2015/94

https://issuu.com/clusterindustrial/docs/digital_1b95ea3e551e0f70

https://issuu.com/clusterindustrial/docs/edici_n_digital_enero-febrero_2017/0

https://issuu.com/mexicoindustrynews/docs/la_reinvencion_de_la_manufactura/34

https://issuu.com/mexicoindustrynews/docs/suplemento_plastico/30

https://issuu.com/mexicoindustrynews/docs/suplemento_industria_4.0/50

Anuncios

XXV Concurso de Dibujo Infantil "Este es mi México"

La Secretaría de Relaciones Exteriores a través del Instituto de los Mexicanos en el Exterior, convoca a las niñas y niños de todo el mundo a participar en el XXV Concurso de Dibujo Infantil "Este es mi México" con el tema "La Independencia de México"



Crédito foto: IME

El Concurso estará abierto hasta el 15 de agosto del 2021

¿Qué necesitas para participar?

1. Debes tener entre 6 y 14 años de edad.
2. En una cartulina o cartoncillo tamaño A3 (297 x 420 mm/11,7 x 16,5 pulgadas) realiza un dibujo que contenga el tema de "La Independencia de México"
3. Elabora tu dibujo o pintura con pincel, lápiz, acrílicos, acuarela, crayones o cualquier otro material de tu elección.
4. Pega el formato de registro con todos los datos solicitados al reverso de tu dibujo y escribe una breve descripción de la imagen.



Conectando con México

Boletín mensual de junio de 2021

Consulado de México en Frankfurt

5. Envía tu dibujo vía correo electrónico (en formato JPG o PNG) al Consulado de México en Frankfurt (infofrk@sre.gob.mx)

De todas las obras que reciba el IME, serán seleccionados 40 dibujos, de los cuales 12 serán los ganadores y 28 obtendrán mención honorífica, clasificados por regiones geográficas.

De las 40 obras, 12 serán seleccionadas por un jurado especial y 28 por el público en general.

En la selección de los dibujos se tomarán en cuenta las siguientes categorías:

- ✓ Categoría 1: 6 a 8 años
- ✓ Categoría 2: 9 a 11 años
- ✓ Categoría 3: 12 a 14 años

Para mayor información sobre los detalles del concurso, consultar el siguiente enlace electrónico.

<https://www.gob.mx/ime/articulos/xxv-concurso-de-dibujo-infantil>

Revista Mi Casa México

El Instituto de los Mexicanos tiene el gusto de compartirles su edición del mes de junio "Casita de México" que contiene información relevante sobre las comunidades en el mundo. La revista puede ser consultada en el siguiente enlace electrónico:

<https://ime.mexicanos.global/casa-de-mexico/junio-2021/>

Bachillerato a distancia B@UNAM

Si usted vive en el exterior y desea concluir su bachillerato en una de las instituciones más importantes de México como es la Universidad Nacional Autónoma de México, entonces no espere más, la Convocatoria B@UNAM estará abierta del 11 al 30 de agosto.

"La Universidad Nacional Autónoma de México ofrece el Bachillerato a Distancia a personas hispanoparlantes que viven en el extranjero y a instituciones educativas en territorio mexicano."

Mayores informes podrá encontrarlos en el siguiente enlace electrónico.

<https://www.bunam.unam.mx/>

Información de contacto
Consulado de México en Frankfurt

Dirección

Taunusanlage 21 60325, Frankfurt del Meno

Teléfono

+49 (069) 2998750

infofrk@sre.gob.mx

Teléfono de emergencia y protección

+49 152339957504

Redes sociales:

 [@consulmex.frankfurt.7](https://www.facebook.com/consulmex.frankfurt.7)

 [@ConsulMexFrk](https://twitter.com/ConsulMexFrk)

[@CeciliaVB_Mx](https://twitter.com/CeciliaVB_Mx)

Canales:



<https://www.youtube.com/channel/UCfXXuflDh1vm2BcOFRa1caw>



[Diplomacia Cultural Mx Canal Frankfurt](#)

Página web:



<https://consulmex.sre.gob.mx/frankfurt/>

La cita de renovación de pasaporte y credencial de INE se realiza través de [Mexitel](#)

<https://mexitel.sre.gob.mx/citas.webportal/pages/public/login/login.jsf>

La cita para otros asuntos de documentación consular se solicita al correo electrónico:

infofrk@sre.gob.mx

Investigación, compilación y diseño: [Anel Cruz Ramos](#)

Cuidado de edición: [Cecilia Villanueva Bracho](#)